

■ SANTA MARTA DE TORMES

Más de 4.000 personas utilizan cada semana las instalaciones deportivas de la localidad

El notable aumento de la demanda hace que el Ayuntamiento vaya a construir un nuevo polideportivo, pistas de pádel y de tenis

EÑE | SANTA MARTA

La apuesta por el deporte ha sido una de las máximas del equipo de Gobierno de Santa Marta durante esta legislatura con el refuerzo de las instalaciones y actividades existentes y la creación de otras nuevas.

Así lo afirmó ayer la concejal de Deportes, Silvia González, que reconoció que Santa Marta "es el municipio que más eventos, escuelas y centros deportivos tiene del alfoz aparte de la capital".

Prueba de ello, son las más de 4.000 personas que pasan semanalmente por las distintas instalaciones deportivas municipales.

De esta manera, la apuesta por el deporte, base y de competición, se materializa en la participación del Consistorio en eventos y actividades deportivas variadas, como el duatlón cross, los 10 kilómetros Ciudad de Santa Marta, la carrera solidaria de Navidad, así como las colaboraciones en la media maratón de la Diputación, la vuelta ciclista a Salamanca, los torneos internacionales de baloncesto y fútbol sala, la copa Tormes de la UDSM o el novedoso torneo de rugby a favor de la AECC.

En cuanto a las instalaciones



Pabellón deportivo de Santa Marta de Tormes. | EÑE

deportivas destaca las mejoras y el mantenimiento continuo por mejorar las condiciones de estos espacios para fomentar la práctica deportiva en el pabellón, el frontón cerrado y las piscinas, tanto las de verano como la climatizada, "que ha aumentado de forma significativa el número de usuarios". Además de las nuevas infraestructuras como el campo

de fútbol 7 entre las urbanizaciones Valdelagua, Atyka y Aldebarán, el nuevo polideportivo en la zona de la avenida Valladolid que ya está en tramitación y supondrá una inversión de 323.000 euros, y las pistas de tenis y pádel en la urbanización La Fontana, en la que se han invertido 185.000 euros y cuyas obras se recibirán la próxima semana.

■ VILLAMAYOR



Pedro Grijalba visitó a los alumnos del taller de empleo. | EÑE

Nueva imagen del Paseo Fluvial tras el trabajo de los alumnos del taller de formación y empleo

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El gerente del EcyL, Pedro Grijalba, visitó ayer a los alumnos de Programa Mixto de Formación y Empleo "Paseo Fluvial y jardines de Villamayor" así como las obras que han realizado durante los meses que ha durado el taller de empleo. Acompañado de alcalde de la localidad, Manuel Gago y la edil María Cuesta, se trasladaron hasta el paseo fluvial del municipio, concretamente en la zona del Molino de La Moral para ver de primera mano los trabajos realizados en este espacio, en El Canto y la aceña de Gudino y que han consistido en realizar trabajos silvícolas de mantenimiento de la vegetación de ribera: podas, eliminación de ejemplares secos o enfermos, eliminación de ramaje, con-

trol de la vegetación ruderal, eliminación de especies invasoras, mantenimiento de las charcas y control fitosanitario. También en el mantenimiento y limpieza de infraestructuras cercanas a estas tres aceñas, puente y pasarelas de madera y sus entornos y en hacer repoblaciones con especies autóctonas, con especies de ribera en las zonas colindantes al cauce del río, y con encina y pino piñonero en las zonas más alejadas del Tormes, asegurando así el mantenimiento y consolidación de la vegetación autóctona.

Grijalba animó a los 8 alumnos participantes en el taller de empleo a buscar una oportunidad laboral en un mercado cambiante y dinámico donde la formación es fundamental.

ESCUELA MUNICIPAL DE FÚTBOL

INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES

Oficinas del **Estadio San Casto** de lunes a viernes

17:00 a 20:30 horas

Coordinacionf7@udsantamarta.com

Chupetines hasta el 29 de septiembre

Fútbol 7 hasta 26 de junio

EDADES

Desde **chupetines (4-5 años)**
a **fútbol 7 de 6 a 12 años**

PRECIOS

Chupetines 280 € anuales

Fútbol 7 310 € anuales

Consultar condiciones



AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES